
　昨年は平成から令和に年号が変わったこともあり、

新たな目標に向けて挑戦した１年でした。また、災

害など、いろいろなことが続いた１年だったので、

今年は素敵なことがたくさん訪れる年になってほし

いです。

　昨年は家族が健康面で優れなかったので、今年は

健康に心掛け、さらに町の食生活改善推進員や運動

推進員としての活動も幅広く行い、昨年できなかっ

たことを達成できるよう、気持ちを切り替えて挑戦

していきたいです。
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昭和 47年生まれ　宮野

　昨年は悲喜こもごもな一年でした。長男に男の子が

生まれたことや長女の娘の結婚式があったことなど嬉

しいことが続くなか、幼少期にお世話になった叔母と

の別れもあり、自分の歳を自覚させられた一年でもあ

りました。また昨年から３人で始めた米作りも、イノ

シシの被害を受けながらも初めてとしてはほぼ満足の

いく結果で終えることができ、充実した令和元年だっ

たと思います。

　今年は、健康第一を目標にして、不摂生な生活を変

えたいと思っています。これも内孫が生まれたことに

よる変化かと思うと驚きです。また、子年を６回迎え

る歳になって民生委員を引き受けることとなり、少し

でも地域社会に貢献できればと思っています。
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和希さん　昨年は祖父が亡くなったり、主人が新規就

農し独立したり、目まぐるしく変化した一年でした。

その間にたくさんの方々に心配や迷惑を掛けたのです

が、そうした方々に支えていただいた年でもあり、本

当に感謝の気持ちでいっぱいです。今年は娘夫婦の結

婚式に出るのが夢で、娘のウエディングドレス姿を見

るのが楽しみです。

暁莉さん 昨年の夏休みは、一昨年と違い合唱部の練

習がなく寂しかったので、その分、作文や図画、書道

のコンクールに力を注いだ一年でした。また、学校で

詩をたくさん覚えたので、暗記力が上がりました。昨

年は合唱部の部員が集まらず大会に出られなかったの

で、今年は部員を集め、全国大会まで行きたいです。
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夕都莉さん　昨年はスポーツ少年団の剣道大会にたく

さん参加し、剣道を頑張った一年でした。今年は大会

で優勝したいです。また、小学校のマラソン記録会で

も今年は優勝と自己記録の更新を目指して頑張りたい

です。

弘法さん　昨年は挑戦の年でした。国産キクラゲの普

及活動を通してグローバルＧＡＰを取得したり、キク

ラゲ栽培技術のコンサルティング活動に取り組みまし

た。毎年挑戦の年ですが、今年は会社を設立して３年

目になるので、昨年の活動を継続し結果が出せるよう

にしたいです。また、キクラゲの栽培量を増やし、合

理的に効率化を目指して経営していきたいです。三留  夕
ゆ
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純子さん　昨年は体調が優れず、仕事や家事があまり

できなかったので、今年は体調を整えて、干支のネズ

ミのように元気いっぱい仕事や家事をこなしていきた

いです。

浩さん　昨年は私自身は病気もせず元気に過ごせまし

たが、妻が体調を崩してしまい通院していたので、家

事や炊事をしたりと、あっという間の一年でした。今

年は健康のために軽い運動を継続して行っていきたい

です。また、今年は夫婦で還暦を迎えるので、娘夫婦

や孫たちと温泉旅行に行きたいなと思っています。
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